



N^o 215

Le 15 septembre 1989

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES SE RÉJOUIT
DES POURPARLERS DE PAIX

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a déclaré aujourd'hui qu'il était encouragé par le fait que le gouvernement d'El Salvador et le Front de libération nationale Farabundo Marti (FMLN) se soient entendus pour entamer des pourparlers.

"Le règlement du conflit par la négociation offre le seul véritable moyen de parvenir à la paix", a ajouté M. Clark, notant les atroces souffrances humaines et les immenses pertes économiques causées au cours des dernières années par le conflit en El Salvador.

En plus d'exprimer son espoir au sujet des pourparlers de paix de Mexico, M. Clark s'est réjoui de l'annonce d'un cessez-le-feu faite par le FMLN et il a applaudi également à la décision qu'aurait prise le gouvernement d'El Salvador de permettre aux combattants blessés du FMLN de se rendre à l'étranger pour obtenir des soins.

"Les Canadiens sont horrifiés par la recrudescence récente des actes de violence en El Salvador, notamment des cas de torture et de disparition qui ont été signalés", a mentionné M. Clark. "Nous avons toujours insisté sur le fait que seuls des efforts de réconciliation déployés par les deux parties prenant part au conflit permettront de protéger les droits de la personne et de favoriser la justice économique."

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures